

Que s'est-il passé chez CMO

Planter des graines de changement à l'école Muwaya



Les 26 et 27 février 2025, notre équipe CMO a visité l'école primaire Muwaya près de l'usine de chaux Handyman à Ndola, en Zambie. Cette visite a offert une merveilleuse opportunité d'engager les enfants sur l'importance des arbres, de planter 40 jeunes plants et d'expliquer la signification et la valeur de la durabilité.

La première journée a commencé par une session interactive sur les arbres. La timidité initiale des enfants a rapidement disparu lorsqu'ils ont réalisé que répondre aux questions de nos collègues leur permettait de gagner des prix. Les mains se sont levées avec enthousiasme alors qu'ils participaient à la discussion.



Après la discussion, nous sommes sortis pour planter de jeunes arbustes. Ce fut une expérience pratique où nous avons mis les mains dans la terre pour installer chaque plante dans sa nouvelle maison. Les enfants ont apporté des bouteilles et des cruches de chez eux pour arroser les nouveaux arbres, montrant leur enthousiasme et leur engagement.

Le lendemain, nous sommes revenus pour enseigner aux enfants plus âgés la durabilité et leur rôle dans la protection de l'environnement pour les générations futures. Avant la session en classe, la société culturelle de l'école nous a ravis avec une performance de chant, de danse, de discours préparés et même une récitation de poème.



Voir l'impact de nos activités de durabilité et de développement social sur la vie de ces enfants était vraiment spécial, surtout en ces temps d'incertitude mondiale et de peur croissante. Restez à l'écoute pour découvrir ce que nous ferons dans le futur à l'école Muwaya.



Comblant le fossé numérique au Sénégal

Notre équipe au Sénégal a récemment fait don de cinq ordinateurs à l'école élémentaire de Bandia, soutenant l'Objectif de Développement Durable 4 (ODD4) - Éducation de qualité. Cette initiative vise à améliorer la maîtrise de l'informatique, à fournir des compétences numériques essentielles et à renforcer la capacité des jeunes à innover et à entreprendre.

Nous avons demandé à l'école de nous tenir informés de leurs progrès et de nous faire un rapport sur le nombre d'élèves formés, la fréquence d'utilisation des ordinateurs et les taux de réussite globaux. Ces informations auront un impact sur les projets futurs, tels que le plan de don de cinq ordinateurs supplémentaires en 2026.

Bien que nous célébrions cette étape importante, nous reconnaissons des défis tels que l'accès à Internet, le manque de mobilier et le besoin de plus d'ordinateurs. Nous nous engageons à trouver des moyens de résoudre ces problèmes et à créer un environnement d'apprentissage favorable pour tous les élèves.

La Mauritanie célèbre les fruits de leur travail



Fruits de la passion de la récolte récente

Merci d'avoir lu.

Si vous avez des questions, contactez : robyn.sluiscremer@carmeuseoverseas.com

www.carmeuseoverseas.com